

Cumplida III Copa Vina de Natación en el PLD

> El Complejo de Piscinas del Polideportivo Las Delicias fue escenario de la vibrante tercera edición de la Copa Vina, evento que reunió a jóvenes nadadores de varios estados del país en una jornada de competencia y camaradería. La competición, organizada por la Escuela de Natación Vina, busca promover la masificación de la natación deportiva y mostrar a los futuros talentos del estado Aragua. Abolardo Ojeda, presidente del Club Élite y director de la Asociación de Deportes Acuáticos del estado Aragua, destacó la importancia de este tipo de eventos para el desarrollo deportivo de la región. /8 FOTO | CORTESÍA



Juramentada nueva directiva del Cleba



> Con un acto protocolar marcado por la organización y mística de trabajo, se llevó a cabo la elección, instalación y juramentación del renovado Parlamento aragüeño ante el Poder Popular organizado y representantes de los poderes públicos.

Durante la sesión, Katiana Hernández tomó posesión de la Presidencia. La acompañará en su gestión Johan Norato, desde la Vicepresidencia, conjuntamente con Francis Aldana y Francis Guerrero en sus funciones

como secretaria y subsecretaria, respectivamente, conformando así la junta directiva del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba) para el periodo 2025-2026.

Los comicios del 25-M dejaron como resultado 15 representantes del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), mismos que, con la señal de costumbre, asumieron el rol de garantizar el progreso de la entidad a través de las leyes.

El panorama nacional hace un llamado al empoderamiento del sistema comunal, este espacio de debate sancionará normativas que favorezcan a toda la población y robustezcan el nuevo modelo de gobernanza.

Bajo esa premisa, Hernández expresó que, de forma unánime, aceptaron el compromiso de velar por el mejoramiento del estado, acompañando la transformación propuesta en el Plan de las 7 y el Plan de la Araguieñidad. /3 FOTO | CORTESÍA

Costas de Aragua vibraron con caravana marítima

> Al ritmo de tambores y parrandas, las costas aragüeñas, con sus municipios Ocumare de la Costa de Oro, Girardot y Santiago Mariño, celebraron en grande, junto a la gobernadora electa Joana Sánchez, la victoria contundente que obtuvo el pasado domingo 25 de mayo en las Elecciones Regionales. La festividad se llevó a cabo con una colorida y vibrante caravana marítima que recorrió las costas de Ocumare,

Choroni y Chuao, retumbando bajo la consigna "esta es la frase que está de moda, Joana Sánchez Gobernadora". En la conmemoración, el Poder Popular se mostró contento al recibir en cada una de sus poblaciones a la reciente electa mandataria regional quien llevará las riendas del estado bajo la guía del Plan de la Araguieñidad para el periodo 2025-2031. /4 y 5 FOTO | CORTESÍA





GRACIAS A LAS CONSULTAS POPULARES

Más de 2 mil mariñenses disfrutarán de remozados espacios deportivos

> Dos proyectos emblemáticos reciben rehabilitación: el Parque Biosaludable, ubicado en el óvalo de Turmero, y la optimización de la cancha de Valle Lindo 1

CIUDAD MCY | PRENSA MARIÑO
FOTO | CORTESIA

En un firme compromiso por optimizar la calidad de vida de los habitantes del municipio Santiago Mariño, la Alcaldía continúa trabajando sin descanso en la rehabilitación y actualización de espacios destinados al ejercicio físico y al esparcimiento.

Estas acciones son parte de las consultas populares de los proyectos del pueblo impulsadas por el presidente de la República, Nicolás Maduro, que buscan promover el bienestar de la comunidad.

Recientemente, se han constatado avances significativos en dos proyectos emblemáticos que favorecerán a diversas comunidades del municipio, los cuales son: la rehabilitación del Parque Biosaludable, ubicado en el óvalo de Turmero, y la optimización de la cancha de Valle Lindo 1.

REHABILITACIÓN PARQUE BIOSALUDABLE

Doris Graterol, jefe de Servicios Públicos del Casco de Turmero, informó sobre el progreso en la instalación y rehabilitación del Parque Biosaludable ubicado en la parroquia Capital Turmero.

Este proyecto, financiado por el Poder Popular a través del Consejo Federal de Gobierno, impactará positivamente a aproximadamente mil 600 habitantes de ocho consejos comunales y más de 19 comunidades.

La primera fase de la obra, que promueve actividades deportivas y recreativas para jóvenes y adultos, está próxima a concluir con una entrega programada para dentro de una semana.

Es importante destacar que, las obras de rehabilitación y mejora de estos importantes espacios recrea-

cionales y deportivos del municipio han contado con la supervisión del arquitecto Molina, en representación de la Alcaldía de Santiago Mariño, garantizando la calidad y correcta ejecución de los trabajos.

Graterol destacó la importancia de la articulación entre el Poder Popular organizado y la municipalidad, siguiendo las orientaciones del presidente Maduro; la gobernadora electa del estado Aragua, Joana Sánchez; y del alcalde encargado de Santiago Mariño, Carlos Guzmán.

Esta obra está diseñada para ser un espacio inclusivo que beneficie tanto a niños como a adultos que frecuentan el área.

Por su parte, el ingeniero Jeison Vectoral, encargado de supervisar el proyecto, detalló que se realizan adecuaciones en las estructuras existentes. Estas mejoras incluyen la construcción de dos módulos de baño, un depósito y una oficina administrativa. Además, se recupera el parque infantil para la recreación segura de los niños de la zona.

CANCHADE VALLE LINDO 1

En otro frente, Eglis Caraballo, miembro del Consejo Comunal de Valle Lindo 1, compartió avances sobre el segundo proyecto surgido de la Consulta Popular del año 2025 en su comunidad, el cual consiste en la optimización de la cancha deportiva para el disfrute de más de 500 vecinos y vecinas.

Las labores incluyen la pintura de paredes, construcción de muros, poda de áreas verdes, colocación de reflectores para mejorar la iluminación y la creación de una plazoleta con bancos y un jardín. Caraballo expresó su satisfacción con estos progresos y agradeció el apoyo constante del Gobierno Bolivariano.

EN EL MUNICIPIO REVENGA

Gobernadora electa sostuvo encuentro de trabajo con Comuna "Paula Correa"

> Joana Sánchez se ha acercado a las comunidades y sus estructuras desde el inicio, tal como lo ha instruido el presidente Maduro sobre la supervisión personalizada para la atención directa del pueblo, en la nueva etapa de la Revolución

MARÍA JOSÉ PARRA | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA



Con la finalidad de supervisar los avances de los proyectos sociales de la Comuna "Paula Correa" de la población de El Consejo, en el municipio José Rafael Revenga, la gobernadora electa Joana Sánchez sostuvo un encuentro de trabajo con los voceros y voceras que integran el Poder Popular organizado.

Es importante mencionar que, esta comuna fue la que obtuvo la mayor cantidad de participación electoral en el estado Aragua en las pasadas Elecciones Parlamentarias y Regionales del 25 de mayo del presente año, por lo que el presidente Nicolás Maduro,

en una muestra de reconocimiento, respeto y admiración, les aprobó la ejecución del proyecto que ellos decidan como comunidad organizada.

La comuna obtuvo un total de 6 mil 412 votos de ciudadanos que apostaron por la nueva gobernanza que establece este periodo 2025-2029 de la mano del Ejecutivo nacional y regional, y es la gobernanza con el pueblo.



ACTO DE JURAMENTACIÓN

Nueva directiva del Cleba sesionará en favor del pueblo

> La legisladora Katiana Hernández tomó el liderazgo del consejo legislativo regional, junto a Johan Norato, como vicepresidente, y Francis Aldana, como secretaria

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Con un acto protocolar marcado por la organización y mística de trabajo, se llevó a cabo la elección, instalación y juramentación del renovado Parlamento aragüeño ante el Poder Popular organizado y representantes de los poderes públicos.

Durante la sesión, Katiana Hernández tomó posesión de la Presidencia. La acompañará en su gestión Johan Norato, desde la Vicepresidencia, conjuntamente con Francis Aldana y Francis Guerrero en sus



funciones como secretaria y subsecretaria, respectivamente, conformando así la junta directiva del Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba) para el periodo 2025-2026.

Los comicios del 25-M dejaron como resultado 15 representantes del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB), mismos que, con la señal de costumbre, asumieron el rol de garantizar el pro-



greso de la entidad a través de las leyes.

El panorama nacional hace un llamado al empoderamiento del sistema communal, este espacio de debate sancionará normativas que favorezcan a toda la población y robustezcan el nuevo modelo de gobernanza.

Bajo esa premisa, Hernández expresó que, de forma unánime, aceptaron el compromiso de velar por el mejoramiento del estado, acompañar la transformación propuesta en el Plan de las 7T y el Plan de la Aragüeña.

Asimismo, expresó que protegerán los valores y el acervo cultural, promoverán la inclusión y diversidad, serán partícipes de la reconstrucción del tejido social, legislarán en pro del auge económico, así como sancionarán en favor de la paz, protección, bienestar colectivo, defensa de la generación de relevo, siendo estas algunas de las tareas que la Cámara desempeñará en el naciente periodo legislativo.

"Venimos con un plan para el desarrollo productivo y la convivencia ciudadana, trabajaremos en leyes que nos ayuden a reforzar la vertiente y organización del Poder Popular", declaró la presidenta del Cleba.



El parlamentarismo de calle será la herramienta para concretar acciones legales, escuchar de primera mano las propuestas y necesidades de la ciudadanía, además de transformar esas ideas en promulgaciones adaptadas a todos los sectores.

Durante el discurso de instalación, la representante del Poder Legislativo mencionó que el Salón de Debates está abierto al dialogo.

"Aquí no vinimos nosotros a hacer política solamente con una tolda, invitamos a todos los sectores que existen en nuestro estado a que se sumen al diálogo político y la construcción colectiva del Plan de la Aragüeña, que no es nada más que el respeto a lo que somos".

VISIÓN PARLAMENTARIA

Lipson Ferrer: "Aragua se prepara para tiempos de grandeza en lo económico, industrial, turístico, afrontando los retos de las Siete Transformaciones. El consejo legislativo ya no tendrá rejas, estará abierto para que nuestro pueblo venga a legislar, esa es la misión que tenemos", aseveró.

Texaida Vaquero: "este proceso nos permite una vez más acercarnos al pueblo a través del parlamentarismo de calle, el presidente Nicolás Maduro nos ha llamado a seguir construyendo la Revolución y nuevos espacios de parlamento a través de las comunas y consejos comunales".





COSTAS DE ARAGUA VIBRARON CON CARAVANA MARÍTIMA

Joana Sánchez basa gestión sobre participación de aragüeños como protagonistas

► La líder revolucionaria llevó a cabo una vibrante caravana cargada de múltiples actividades recreativas, caracterizada por el entusiasmo del Poder Popular

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESIA

de Orquestas y Coros, Juvenil e Infantil de Venezuela, núcleo Chuao.

La autoridad regional manifestó que la bicicleta no solo será un medio de transporte, sino que también es un apoyo para la juventud, en aras de fomentar la recreación y el deporte en la entidad.

Con bicicletas en mano, la muchachada aragüeña, junto a Sánchez, emprendió su rumbo desde el patio central ubicado en la Iglesia "San Luis Gonzaga de Chuao" hasta llegar al río Chuao, donde continuó la celebración junto a líderes comunales y habitantes.

Cabe resaltar que, la actividad fue propicia para exaltar la historia, cultura y producción del cacao que es considerada la base fundamental para la cultura aragüeña.

En la conmemoración, el Poder Popular se mostró contento al recibir en cada una de sus poblaciones a la reciente electa mandataria regional quien llevará las riendas del estado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad para el período 2025 - 2031.

CHORONÍ VIBRÓ CON JOANA

La alegría caravana finalizó en Choroni, donde el pueblo organizado sostuvo una productiva asamblea en la que se abordaron temas cruciales para el progreso y bienestar de la comunidad.

Sánchez tuvo la oportunidad de interactuar directamente con pescadores, comerciantes y residentes, a quienes dedicó tiempo y espacio para escuchar sus inquietudes

CHUAO INVICTO

La jornada continuó en el emblemático

pueblo de Chuao, donde en medio de tanta

alegría, Sánchez hizo entrega de 212 bicicletas a la muchachada del Sistema Nacional

de Orquestas y Coros, Juvenil e Infantil de Venezuela, núcleo Chuao.

La autoridad regional manifestó que la bi-

cicleta no solo será un medio de transporte,

sino que también es un apoyo para la juve-

ntud, en aras de fomentar la recreación y el

deporte en la entidad.

Con bicicletas en mano, la muchachada

aragüeña, junto a Sánchez, emprendió su

rumbo desde el patio central ubicado en la

Iglesia "San Luis Gonzaga de Chuao" hasta

llegar al río Chuao, donde continuó la cele-

bación junto a líderes comunales y habitan-

tes.

Cabe resaltar que, la actividad fue propi-

cia para exaltar la historia, cultura y produc-

ción del cacao que es considerada la base

fundamental para la cultura aragüeña.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período 2025 - 2031.

En la conmemoración, el Poder Popular

se mostró contento al recibir en cada una de

sus poblaciones a la reciente electa manda-

taria regional quien llevará las riendas del es-

tado bajo la guía del Plan de la Aragüeñidad

para el período

CON ORIENTACIONES DEL PRESIDENTE NICOLÁS MADURO Despliegan operativos para verificar uso de tasa oficial del BCV

CIUDAD MCY / AVN
FOTO / CORTESÍA

La Superintendencia Nacional para la Defensa de los Derechos Socioeconómicos (Sundde) comenzó un despliegue nacional de fiscales para verificar si los comercios del país utilizan y cobran de acuerdo con la tasa oficial.

Esta información fue compartida por Sundde a través de su cuenta oficial de Telegram, donde explicó que se tiene el objetivo principal de comprobar que en los comercios del país se utilice la tasa oficial establecida por el Banco Central de Venezuela (BCV).

"El Ministerio del Poder Popular

de Comercio Nacional, a través de la Sundde, ha desplegado a sus fiscales en el territorio nacional con el objetivo de verificar el uso y cobro de la tasa oficial del Banco Central de Venezuela (BCV)", publicó la entidad.

Asimismo, resaltó que estas acciones se realizan bajo las orientaciones del presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, con el fin de acabar con la especulación de la tasa de cambio de aplicaciones paralelas, que infringen las leyes en el país.

Con este operativo, el ente regulador busca reforzar la protección de los derechos del consumidor y garantizar el cumplimiento de la normativa cambiaria vigente.



DE FORMA SEGURA

IVIC desarrolla estudios para control de plagas en cultivos

CIUDAD MCY / AVN

El Instituto Venezolano de Investigaciones Científicas (IVIC) desarrolla, junto a su grupo de científicos, estudios para el control de plagas en cultivos de manera segura, sostenible y en armonía con la naturaleza.

Así lo dio a conocer la ministra del Poder Popular para la Ciencia y Tecnología, Gabriela Jiménez, a través de su cuenta en la red social Telegram, en el cual destacó que el proyecto se trata sobre la producción de nanoemulsiones de aceites esenciales con propiedades biopesticidas.

Apuntó que el proyecto es dirigido por Aly Castellanos, experto

en el área de físico-química, en conjunto con el Centro de Ecología.

"Esta iniciativa busca aprovechar las propiedades de los aceites esenciales para desarrollar biopesticidas eficaces y proteger nuestros cultivos de manera segura y sostenible", expresó Castellanos, al tiempo que precisó que la misma demuestra el compromiso de Venezuela con los proyectos innovadores.

Estas acciones se realizan siguiendo las instrucciones del presidente Nicolás Maduro en el marco de la Sexta Transformación, dentro del contexto del Plan de la Patria 2025-2031, que destaca que la ciencia y la tecnología deben contribuir a la protección del planeta.



BALANCE MENSUAL DE LA PRODUCCIÓN PETROLERA

Vicepresidenta Rodríguez: "Venezuela produce más de un millón de barriles diarios"

► Rodríguez dejó por sentado que los altos niveles de producción petrolera son muestra clara del avance exitoso al garantizar el procesamiento diario de crudo

CIUDAD MCY / AVN
FOTOS / CORTESÍA

La vicepresidenta Ejecutiva de la República y ministra del Poder Popular de Hidrocarburos, Delcy Rodríguez, presentó el balance mensual de la producción petrolera, en el marco del Plan Independencia Productiva Absoluta, mismo que muestra que Venezuela sobrepasa el millón de barriles diarios, luego de haber sostenido un encuentro de trabajo con el Consejo de Viceriministros del sector de Hidrocarburos, así como también la Junta Directiva de Petróleos de Venezuela SA (PDVSA).

Por medio de su cuenta oficial en la red social Instagram, Rodríguez dejó por sentado que los altos niveles de producción petrolera son muestra clara del avance exitoso al garantizar el procesamiento diario de crudo, aun cuando se debe lidiar con las impuestas por el Gobierno de los Estados Unidos, además de las decisiones que han afectado la operatividad de empresas petroleras internacionales como Chevron.

La reunión también sirvió para



la revisión del balance mensual en las áreas productivas de Pdvsa, así como también los procesos de la Petroquímica de Venezuela, SA (Pequiven), esto para la garantía de fertilizantes en el marco del desarrollo agrícola e industrial de Venezuela, con la clara misión de "avanzar en el buen desarrollo y crecimiento que registra la industria energética nacional".

Hay que destacar que, toda la junta directiva en pleno reafirmó una vez más su total e innegable compromiso de continuar el aporte para todo tipo de desarrollo económico, y de esta manera conse-

guir la felicidad social total del pueblo venezolano, en conjunto con la clase trabajadora al servicio del país.

Ante las medidas impuestas por el Gobierno de los Estados Unidos y las "criminales amenazas externas", la ministra Delcy Rodríguez dejó bastante en claro que la industria venezolana de los hidrocarburos está totalmente comprometida con responder al desarrollo y la mejora de los planes de producción y el cumplimiento de los compromisos previamente acordados con sus socios a nivel internacional, manteniendo la "visión estratégica del presidente Nicolás Maduro Moros y el compromiso de las y los trabajadores", en pro de continuar "derrotando las sanciones criminales".

El Plan de Independencia Productiva Absoluta es una de las piezas de mayor importancia de una estrategia gubernamental que tiene como finalidad el poder reducir la dependencia del país a factores externos, buscando capitalizar la completa y eficaz soberanía económica y la diversificación del proceso productivo nacional.

EN EL TOM

Danzas "Jóvenes de Aragua" celebró su 48º aniversario

> 16 agrupaciones de baile acompañaron a la festejada asociación dancística, lo que reafirma el compromiso que hay con el arte, la tradición y la cultura en las tierras aragüeñas

KAYERLIVITALE (PASANTE)
CIUDAD MCY
FOTOS | CIUDAD MCY

La Asociación de Danzas "Jóvenes de Aragua" celebró con éxito su 48º aniversario con un evento artístico que reunió a 16 agrupaciones coreográficas. Este encuentro, cargado de talento, emoción y tradición, se convirtió en un homenaje a la cultura y la pasión por el baile, dejando una huella imborrable en todos los asistentes a la gala realizada en el prestigioso escenario del Teatro de la Ópera de Maracay (TOM).

Uno de los momentos más significativos durante la presentación fue el reconocimiento especial de las 16 agrupaciones participantes, en el que se destacó el compromiso con el arte, la tradición y la cultura.

Durante el opening del espectáculo se llevó a cabo un homenaje sorpresa a la fundadora y presidenta de la agrupación, Ledelma Serrano, "Mariatecla", en reconocimiento a su entrega y compromiso con la formación de jóvenes bailarines a lo largo de casi cinco décadas.

El evento estuvo marcado por una impresionante puesta en escena que narró la historia de "Mariatecla", considerada la madre espiritual del emblemático pueblo de Chuao, ubicado en el municipio Santiago Mariño. A través de la danza, los bailarines lograron transmitir la esencia y el legado histórico de esta cultura por el destacado impacto en la identidad venezolana.



"LA DANZA ES HERMOSA"

Al ser entrevistada, Serrano compartió su sentir sobre la evolución de "Jóvenes de Aragua" y el significado de la danza en su vida y en la de sus estudiantes, con profundo amor y admiración por su equipo.

"Desde los más pequeños hasta los más grandes han demostrado que les gusta la danza, que la danza es hermosa, que hay que trabajarla porque es nuestra. Dígame, ¿Quién no se mueve al ritmo de un tambo? Cuando escuchamos un joropo, señores, ¡Qué maravilla! El joropo es nuestro, es nuestra música, hay que cultivarla, hay que valorarla", dijo emocionada Serrano.

La coreógrafa también destacó el impacto de la agrupación en la formación de generaciones de bailarines, muchos de los cuales hoy representan a Venezuela en escenarios internacionales. Además, expresó

"su agradecimiento a los medios de comunicación, especialmente a Ciudad MCY, por su apoyo en la difusión del evento y el reconocimiento del talento juvenil venezolano".

También anunció los próximos eventos en los que participará la agrupación. Serrano adelantó que los bailarines han estado preparándose intensamente para futuros.



ras presentaciones, demostrando su disciplina y pasión por el arte.

Por su parte, William Zambrano, coreógrafo y bailarín de la agrupación, explicó el desafío que representó la preparación del espectáculo. A pesar del corto tiempo de ensayo, destacó el esfuerzo y dedicación de los jóvenes artistas.

"Para la preparación del evento llevamos uno o dos meses de trabajo. Fue poco tiempo debido a compromisos personales y académicos, sin embargo, estamos aquí hoy, logrando un espectáculo maravilloso que muestra todo lo que somos capaces de hacer con pasión y esfuerzo", indicó el artista.

EXPRESIÓN DE IDENTIDAD

Carlos Mendoza, espectador del evento, expresó: "a veces no nos damos cuenta de todo el trabajo que hay detrás de un espectáculo. Fue muy bonito ver que cada agrupación recibiera su reconocimiento, porque el arte merece ser celebrado. No importa si vienes de Caracas, de Aragua o cualquier otra parte de Venezuela, la danza nos une a todos", dijo.

Más allá de ser un evento artístico, la celebración del 48º aniversario de "Jóvenes de Aragua" reafirmó el compromiso de la agrupación con el desarrollo cultural del país. La danza es mucho más que movimiento y técnica: es una expresión de identidad, un vehículo de emociones y un reflejo de la historia que cada generación carga consigo.

La presentación fue un recordatorio de la importancia de preservar las tradiciones culturales, inspirar a nuevas generaciones y continuar impulsando el talento nacional. En cada paso, cada giro y cada interpretación, "Jóvenes de Aragua" dejó claro que la danza es un arte que se lleva en el corazón y que seguirá floreciendo en Venezuela por muchos años más.



Eventos y Festejos Arcal
Bodas / Quince años / Eventos Corporativos

* Salones de eventos * Agencia de Festejos * Show/Sonido * Alquiler de mobiliario * Decoración

+58 424 - 304 10 75

@eventosarcal



FORTALECIMIENTO DE DISCIPLINAS ACUÁTICAS

Cumplida III Copa Vina de Natación en el Polideportivo Las Delicias

La competencia reunió a jóvenes nadadores de varios estados del país en una jornada de esfuerzo deportivo y camaradería



CIUDAD MCY | PRENSA
POLIDEPORTIVO LAS DELICIAS
FOTOS | CORTESÍA

El Complejo de Piscinas del Polideportivo Las Delicias fue escenario de la vibrante tercera edición de la Copa Vina, evento que reunió a jóvenes nadadores de varios estados del país en una jornada de competencia y camaradería. La competición, organizada por la Escuela de Natación Vina, busca promover la masificación de la natación deportiva y mostrar a los futuros talentos del estado Aragua.

Abelardo Queda, presidente del Club Elite y director de la

Asociación de Deportes Acuáticos del estado Aragua, destacó la importancia de este tipo de eventos para el desarrollo deportivo de la región: "Estamos muy orgullosos de apoyar iniciativas como la Copa Vina, que brindan a nuestros jóvenes la oportunidad de competir, mejorar sus habilidades y representar a Aragua a nivel nacional. Este evento es un claro ejemplo del compromiso que tenemos con el fomento del deporte acuático en nuestro estado".

El representante gremial deportivo ratificó su compromiso con el fortalecimiento de las disciplinas acuáticas en la entidad, esta vez de la mano de la gobernadora electa por Aragua, Joana Sánchez.

Por su parte, la profesora Magdalena Frigo, entrenadora de la Escuela de Natación Vina, expresó su entusiasmo por el éxito del torneo:

"hoy estamos realizando aquí, en el Polideportivo Las Delicias, la tercera Copa Vina, con el objetivo de lograr una masificación, y que estos chicos, que están iniciándose en desarrollo, sean los futuros atletas del estado de Aragua para que nos representen en el país. Agradecemos al director del Polideportivo por este apoyo que nos ha dado para poder realizar este evento que será de muy alto nivel", mencionó Frigo.

En la actividad participaron equipos venidos de la ciudad capital Caracas, conjuntos de atletas de los Valles del Tuy, así como de la entidad anfitriona, Aragua.



Artrovit®

¡Es hora de caminar, es hora de moverse!

